

Por qué es importante vacunarse contra la influenza todos los años

Madre: ¡Diviértete hoy! Tengo unas preguntas.

Maestra: ¿Se acuerda de que el año pasado muchos niños y profesores se ausentaron debido a la influenza y que me preguntó qué podíamos hacer para prevenir la influenza?

Madre: Sí me acuerdo. Nuestra familia estuvo enferma una semana y falté al trabajo.

Maestra: Yo también me enfermé. Un experto vino a hablar con nosotros. Aprendimos cómo prevenir la influenza y reducir la propagación de gérmenes. La influenza puede enfermar a una persona de gravedad. Una vacuna contra la influenza protege a todos, los niños de este centro infantil y a usted y a su familia.

Madre: He escuchado que la vacuna contra la influenza no siempre funciona. Conozco a algunas personas que se han vacunado y aun así se enfermaron.

Maestra: Muchos virus pueden provocar los síntomas de influenza, pero la influenza es peor. La vacuna previene la infección de la influenza, pero no la de otros virus. Vacunar a todas las personas es la medida más importante.

Madre: ¿Usted se vacuna contra la influenza?

Maestra: Sí, yo me acabo de vacunar. No puedo darme el lujo de no trabajar y por eso me protejo lo mejor que puedo. También lo hago para proteger a los niños. Todas las personas mayores de 6 meses deben vacunarse contra la influenza todos los años.

Madre: Hablaré con el pediatra de mi niño para vacunar a mis niños. Yo también iré a vacunarme.

Maestra: Así estaremos todos protegidos.

[Música]